

0324

Culturales

000 A1420

Agrupación lírica

La Agrupación Lírica de Los Andes, excelente agrupación de voces de tenores, barítonos, sopranos y mezo-sopranos, que realizan una laboriosa acción en el fomento del Bell canto quiere extender esta acción hacia San Felipe. Su presidente Hernán Barrera Alvarez se ha entrevistado con el alcalde de San Felipe, Claudio Rodríguez Cataldo, y le ha expuesto un plan para que en esta ciudad se forme una agrupación de iguales características. Creemos que hace falta y que buscando se encontrarán en la Capital Mundial de la Uva promisorias voces que con estudio y perseverancia pueden lograr un objetivo similar al andino.

"Gorrión de América"

"Gorrión de América" es una publicación lírica que se realiza en Huehuetenango, Guatemala, y que dirige el poeta César Augusto de León Moralf. En el N° 9 esta edición consideró varios poemas cortos de la poetisa sanfelipeña Azucena Caballero. De esos poemas transcribimos éste "Duda" que dice: "Recojo el aire oscuro/ que encuen-

tro en las calles/ y la boca del sol/ es un insulto a la mañana./ La táctica razón/ es mi lenta duda./ Sobre la vertical caída/ de la tarde/ vendrá el ayer/ con sus gastadas palabras./ Mañana/ no existirá para saberlo".

Libro: 3 de agosto

El 3 de agosto, fecha en que la ciudad de San Felipe cumple 249 años de existencia, verá la luz pública el libro de investigación histórica del periodista Carlos Ruiz Zaldívar titulado "Calles de San Felipe". En la obra el autor explica el significado de los nombres de cada una de las Alamedas, las calles, pasajes, plazas, plazuelas, mármoles, bronce, piedras, Sitios Históricos y Monumentos Nacionales de San Felipe de Aconcagua. Será un libro de guardar y de investigar para todas las personas de la zona. Hay muchos habitantes de San Felipe que no tienen idea del origen de la calle en donde viven. El libro el autor lo dedica al pueblo de San Felipe, a varios historiadores y la Sociedad de Historia y Arqueología de Aconcagua y lleva en la carátula el sello de colección de la Sociedad "Estampas Históricas". La

obra de Ruiz Zaldívar se está imprimiendo en la Editorial de Arancibia Hermanos de Santiago, Coronel Alvarado 2602.

"Cóndor de Los Andes"

El Dr. Edmundo Correas, historiador y jurisperito mendocino, 50 años de docencia en la Universidad Nacional de Cuyo, se hizo acreedor al Premio "Cóndor de Los Andes" que concede el comité Rotario Internacional Argentina-Chile (Cripach). La información la entregó el rotario andino Hernán Reyes Liard que estuvo presente en la ceremonia como presidente de la avenida Internacional de su club. Esta distinción la han recibido anteriormente: Monseñor Miguel Angel Aleman, Obispo de Río Gallegos; Rubén Carabantes, diplomático chileno; Rubén Víctor Manuel Blanco, diplomático argentino; Julio Phillipi Izquierdo, especialista chileno en asuntos australes; Raúl Alfonsín, Presidente de Argentina; Augusto Pinochet, Presidente de Chile; James L. Bomar Jr., presidente Rotary International y el Dr. Edmundo Correas, historiador mendocino.

de Estrella Aconcagua 4. VII. 1989 p. 14.

Libro, 3 de agosto [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Libro, 3 de agosto [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile